



新年明けましておめでとうございます。



新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては良き年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年四月より志柿地区振興会長を仰せつかり、九か月が過ぎました。

その間、区長さんをはじめ関係役員、地区住民のみなさんにご協力いただき各々の事業を、とどこおりなく遂行することができましたことに対し深く感謝申し上げます。

各事業も地区住民の皆さまが参加しやすいように改善をしながら、各関係役員の皆さまが頑張っておられます。今後も地区住民の皆さまに喜ばれ、参加しやすい、楽しい事業を目指して役員一丸となって開催をしてまいります。

地区住民の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

本年も皆様にとりまして、健康で事故のない良い年でありますようお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。

平成27年元旦

志柿地区振興会会長 松本 明博



～料理教室を開催します～

男性と高齢者を対象に、食生活に対する理解を深めるため、栄養バランスを考えた料理教室を開催します。

それぞれ期限までに、志柿ミセ(23-5942) 瀬戸ミセ(22-0116)へお申込み下さい。

※高齢者料理教室の日程は、次号2月号に掲載します。

□男の料理教室

【期日】平成27年1月13日(火)

【時間】午前10時から

【場所】志柿地区コミュニティセンター

【準備】エプロン・三角巾

【申込】1月6日(火)迄

※参加費無料

先着15名まで



年末年始の交通事故防止運動！

年末年始は、人や車の動きが慌ただしくなるとともに、飲酒の機会も増え、重大な事故の発生が懸念されます。

また、金融機関をはじめコンビニ店等を狙った強盗事件他、空き巣、忍び込み等の侵入犯罪や、子ども、女性を対象とした声かけ、わいせつ事案の発生が懸念されます。

このため、警察では、年末年始における警戒活動を強化するとともに、各種犯罪の未然防止に努められるそうです。

期間：平成26年12月21日～平成27年1月3日



1月ふれあいサロン開催予定

サロン名	開催日	開催場所
村ふれあい	17日(土)	村区公民館
コスモスふれあい	24日(土)	江川舟江公民館
瀬戸ひよこ会	10日(土)	瀬戸コミュニティセンター
知ヶ崎お茶のみ会	17日(土)	知ヶ崎集会場

※10:00～12:00の開催となります。



ゆうあい訪問を実施しました！

福祉生活部会では、去る11月30日（日）第1回ゆうあい訪問を実施いたしました。

心のこもった温かい手づくりのお弁当に、瀬戸小学生ボランティア（3～6年生15人）一般の方1名の笑顔そえて、独り暮らしの高齢者のお宅を一軒一軒訪問させていただきました。

笑顔と思いやりのところがあり、地域や世代を超え、人と人の心がつながり、地域全体を温かく包みこみました。

今回、弁当配布スタッフとして協力していただいた、瀬戸小学校ボランティアの皆さん、また20代の一般の女性で参加してくださった方の様な若い世代によって、守り伝えられていくと信じています。

区長さん、食生活改善推進委員、民生児童委員、志柿老人会、瀬戸あすなろ会、志柿婦人会、瀬戸女性部の方々には、前日からのお弁当作り、訪問などにご協力いただき、本当にありがとうございました。

第2回ゆうあい訪問は、以下のとおり予定しております。それまで、健康に十分注意され、お元気にお過ごしください。

□平成26年度第2回ゆうあい訪問

【期日】平成27年2月22日（日）

【時間】午前10時から正午までに配布予定



瑞宝単光章受章



このたび志柿西区在住の永野 栄治様が、本年秋の叙勲において、旧本渡市消防団副団長として永年にわたり地域の安全・安心を守り尽力された功労により、瑞宝単光章の荣誉に浴されました。

このことは、ご本人ご家族はもとより私共志柿住民にとりまして、まことに喜ばしいこととあります。

これからも、健康でご活躍されることを期待します。

このたびは、誠にありがとうございました。

テレビ出演決定!!

“欽ちゃん・慎吾の全日本仮装大賞”に、本渡東中学校PTAの方がご出演されます。九州地区の予選を突破し、10月から練習に練習（飲み会も？）をかさね、意志の疎通をはかりながら頑張っておられたそうです。放送は1月12日（月）です。皆さん天草からテレビの前で、応援よろしくおねがいします。



テーマ
『怪盗七変化』
です!!



ありがとうございました

◎香典返し

【志柿地区振興会】 志柿東区 倉田 ツル子 様（亡夫 忍 様）

